



FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DIRECCIÓN

FFLE/DIR/538/2021

A LA COMUNIDAD

La Dirección de la Facultad de Filosofía y Letras rechaza categóricamente el contenido difundido recientemente en un reportaje de TV Azteca, por no corresponder a la verdad sobre la impartición de clases en la Universidad durante la pandemia por Covid-19.

Asimismo, extiende un reconocimiento al trabajo de las profesoras y los profesores de las 16 licenciaturas en el Sistema Escolarizado, 8 en el Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia y 15 programas de posgrado en que la Facultad es entidad participante, pues a pesar de las condiciones adversas e impuestas por el virus SARS-CoV-2 han continuado impartiendo sus clases a través de diversas plataformas digitales, mostrando un gran compromiso con nuestra comunidad de 11,000 alumnas y alumnos, de acuerdo con los principios y valores universitarios.

Atentamente
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CD. MX., a 29 de septiembre de 2021

Dra. Mary Frances Rodríguez Van Gort
Directora